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SPD-Fraktion
( Antrag Nr. 15-2450/2020 )

Eingereicht am 27.10.2020 um 09:46 Uhr.

Sanierung des Fahrradweges Emma-Frede-Weg

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen: 

Die Landeshauptstadt Hannover saniert zeitnah den Fahrradweg des Emma-Frede-Wegs 
und sorgt nach Möglichkeit für die Einhaltung aller empfohlenen Standards für 
Fahrradwege. 

Begründung

Der Fahrradweg ist stark sanierungsbedürftig; bei der Sanierung sollte man die Einhaltung 
aller empfohlenen Standards überprüfen und die Planung ggf. anpassen. 
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